

Nous avons prêté \$36,265.48, et cette somme est divisée en 45 prêts, dont 31 à la ville, et 14 à la campagne, la moyenne de chacun est de \$8805.90. 28 appropriations ont été tirées ou vendues; sur ce nombre, 23 avaient été payées au 31 mars, les cinq autres pour lesquelles les emprunteurs n'avaient pu à cette époque compléter les arrangements requis, ont été depuis réglées et payées.

Nous avons aussi profité de l'article de nos règlements permettant de faire des avances aux actionnaires, sur la garantie du montant payé sur leurs actions. Ces prêts ont été nécessairement limités à de petites sommes; mais ils nous ont permis de venir en aide à des actionnaires, et réaliser ainsi l'un des objets de la société.

Ces transactions pourront devenir plus nombreuses et plus avantageuses, au fur et à mesure que la proportion versée sur chaque action offrira à la société une plus grande garantie de remboursement.

Les arrérages maintenant dus par les actionnaires sont de \$1,039 pour les fonds d'appropriation; et de \$125 aux parts mobiles.

Ces chiffres, qui ne dépassent pas la moyenne ordinaire, nous ont paru fort satisfaisants pour l'année de crise que nous venons de passer, mais nous croyons devoir attirer tout spécialement l'attention sur la manière dont les remboursements sur les sommes prêtées ont été effectués, et sur le fait que pour des placements, s'élevant à un total de \$36,265.48, remboursables mensuellement en capital et intérêts, il n'est maintenant dû que \$78.66.

Nous avons pris de notre trésorier le cautionnement ordinaire. Il a été effectué par assurance, et fixé à \$6,000. Nous croyons devoir recommander pareille mesure pour les autres employés du bureau, dans la proportion de l'étendue de leur responsabilité.

Nous avons aussi pris des mesures pour faire effectuer, tous les mois, l'examen et audition des livres de la société; cette démarche, suggérée par M. Auger, nous a paru devoir faciliter le travail des directeurs.

Le local des bureaux de la rue de la Fabrique nous a paru insuffisant. Les livres n'y étaient pas à l'abri des accidents du feu, et le site laissait à désirer comme lieu d'affaires et facilité d'accès pour les actionnaires. Les bureaux actuels nous offrent de plus l'avantage de faire nos tirages et nos assemblées générales sans déplacements et sans dépenses additionnelles.

Le tout humblement soumis,

JOS. G. BOSSÉ,

Président.

Québec, 4 mai 1876.

ACTIF.

Prêts d'E

Prêts sur

Prêts sur

Billets R

Mobilier

Organisa

Dépôt.

Balance

DORT.

Organisa

Commiss

Adminis

Intérêt.

Nou

Société

et que le